

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang telah diberikan kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul “**Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (*Team Games Tournament*) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Gelombang Elektromagnetik di Kelas X Semester II SMA Raksana Medan T.A 2013/2014**”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si, dan Bapak Winsyahputra, M.Si sebagai dosen penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran selama penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, dan selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Situmorang selaku kepala sekolah SMA Raksana Medan, dan Ibu J. Simanjuntak selaku guru bidang studi Fisika di SMA Raksana Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda H. Siahaan, Ibunda R.Hutajulu, Abang saya (Togi Siahaan, S.Si dan Herbert), dan Adik saya (Junior). Buat sahabat-sahabat KTB saya Solagracia: Elizabeth, Mutiara, Rina,

Santina dan Setia saya ucapkan terima kasih banyak, saya juga mengucapkan terima kasih banyak kepada adik-adik Ganbatte SG (Megawati dan Meyanti) serta kepada Kakak rohani saya K'Fitri Silalahi, M.Si, dan K'Dewi Sidabutar, S.Pd dan tak lupa kepada juga kepada teman-teman Kost Durung 196b (Kak Ika , Debora, Dame, Loren, Adik Gusti, Adik Lima dan Adik Cleo) terima kasih, serta kepada seluruh mahasiswa Pendidikan Fisika '10 A yang senantiasa mendukung penulis dengan doa dan motivasi untuk tetap semangat dalam menyelesaikan dan memperbaiki skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna, baik dari segi isi, tulisan maupun kualitasnya. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk memperbaiki skripsi ini. Akhir kata penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 24 Juli 2014

Penulis,

Herta Ruminta Siahaan
NIM. 4103121031

THE
Character Building
UNIVERSITY